

# あかるく かしこく たくましく

令和7年4月8日 No. 1 文責：校長 志村 泉

## 令和7年度がスタートしました！ 1年間よろしくお祈いします

65名の1年生と3名の転入生を迎え、411人の全校児童が揃い、小笠原小学校の令和7年度がスタートしました。今年度は新たに13名の新任職員（新採用1名を含む）を加え、37名の教職員で子どもたちの指導にあたってまいります。学校が子どもたちにとって居心地のよい、楽しい場所になるように、そして一人一人の子どもが自分のもつ力を可能な限り伸ばし、よりよい成長が図れるように、全教職員が一丸となって頑張ります。今年1年間、よろしくお祈いします。



\*しばらくの間、児童数配付とさせていただきます。

始業式での校長の話（一部）です。

校長先生は、小笠原小学校を「花まるスマイル」で笑顔いっぱいの「楽しい学校」にしたいと思っています。そのために、皆さんに2つのお祈いをします。

1つめのお祈い、「魔法のことば」をいっぱい使ってください。

「ありがとう」「おはよう」「こんにちは」「さようなら・バイバイ」「いいね」「ナイス」など、笑顔をつくる魔法のことばはたくさんあります。今年度は元気よく返事をする「はい」も入れます。みんなで小笠原小学校を魔法のことばが溢れる学校にしましょう。

2つめのお祈い、「よい行動」をいっぱいしてください。

きっとみんなは今日、「今年度はこんな1年にするぞ」という前向きな気持ちをもって登校してきてくれたことと思います。その気持ちを、具体的な「行動」にできるようにしていきましょう。

毎日の勉強をがんばりましょう。友だちと協力して活動しましょう。

自分を大切に、友だちを大切にしましょう。

そうじやくつそろえもしっかりしましょう。ろうかは静かに歩きましょう。

こうした1つ1つのことをしっかりやっていくことで、いつの間にか「当たり前」のことが「当たり前」の行動になっていくことを期待します。

みんなで力を合わせて、小笠原小学校を「花まるスマイル」笑顔いっぱいの学校にしていきたいと思います。

**入学おめでとうございます。** 1年生のみなさん、そして保護者の皆様。ご入学おめでとうございます。

待ちに待った小学校生活が、いよいよスタートしました。新しく始まる小学校での生活に、楽しみな気持ちと、不安な気持ちが入り混じっているのではないかと思います。我々教職員一同、お子様の健やかな成長のために、精一杯頑張っております。学校教育へのご理解とご協力をお願いいたします。

入学式での1年生は、担任の呼名に元気よく返事をしていました。また、校長のお祈いである「命を大切にすること」にも「はい」と手を挙げ、交通事故に気をつけることを約束していました。児童会長の話にも静かに耳を傾けていました。



4 月からお世話になります校長の志村です。学校通信「あかるく かしこく たくましく」と地域回覧用学校だより「愛する故郷 小笠原」を月末に月 1 回のペースで発行させていただきます。また、ホームページの「学校のひろば」も不定期ですが更新して、学校生活のようすを発信していきたいと思っています。

今年も小笠原小学校が目指すのは、「笑顔いっぱいの楽しい学校」です。この学校通信も、読んでくださる保護者の皆様が笑顔になれるような話題を提供していきたいと思ひます。